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Schriftliche parlamentarische Antrage 
Nr. 1 0 353/J der Abgeordneten 
Dr. Scrinzi~ Dr a Stix 
betreffend Kärntner Fremden
verkehrswirtschaft - Investitionen 
zur Reinhaltung der S~en 
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1977 "OS- 0 lt 
zu ",ß"'J JJ 

Präsidenten des Nationalrates 
Anton BENYA 

Par i 'a'm e n t 

In Beantwortung der schriftlichen Anfrage l'lr o 1 () 353/J, 
betreffend Kärntner Fremdenverkehrswirtschaft - Investi
tion~n zU!.' Reinhaltung der Seen, die die Abgeordneten 
Dro Scrinzi und Dr. Stix am 50 Juli 1977 an mich richteten, 
beehre ich michvfolgendes mitzuteilen: 

In meinem Bundesministerium ~rurdeauf Vorschlag der 
Kärntner LandesregierUI!g nach eingehender Vorbere,i tung 
in einer Arbeitsgruppe ein En~~f von Richtlinien für 
eine bundesweite Aktion zur Förderung von wirtschaftlich 
erheblich belasteten Fremdenverkehrsbetrieben an öster
reichischen Seen erstellto Dieser En~~f wurde am 
180 Juli 1977 zur Begutachtung ausgesandt und für die 
Abgabe der Stellungnahmen der 21 0 August 1977 als Termin 
gesetzt Q Nach Einlangen der Stellungnahmen werden die 
Richtlinien im Lichte etwaiger Vorschläge ··neuerlich über
prüft und sodann von mir in Kraft gesetzt werden Q 
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